
Florian Flick auf Leihbasis zum Glubb?
Beitrag von „Karbbfm“ vom 7. Dezember 2022, 23:10

Auf der Sechs bestand schon nach dem Abgang von Krauß Handlungsbedarf. Die Experimente
von Klauß im Auftrag von Hecking unter Veranlassung von Finazminister Rossow haben halt
einfach nicht gefruchtet.
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https://www.glubbforum.de/forum/thread/23149-florian-flick-auf-leihbasis-zum-
glubb/?postID=3806200#post3806200
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